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Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
sehr geehrte Anwesenden,  
  
in diesem Jahr gab es so manche Überraschungen. Der Eigentümer der Schule auf 
Nonnenwerth hat die Schule geschlossen, Klassengemeinschaften wurden 
auseinandergerissen und die Schüler auf verschiedene Schulen verteilt. Mit der 
Schließung ging eine erfolgreiche Ära zu Ende. Was nun weiterhin mit der 
geschlossenen Schule geschieht, wissen wir noch nicht. Nur eines wissen wir: ein 
Luxusrenditeobjekt mit Eigentumswohnungen oder Hotel sollten wir nicht 
zustimmen.  
   
Aber es gibt auch Erfreuliches zu berichten. Fast alle Klassen der Grundschulen sind 
mittlerweile mit einem Lüftungssystem versehen.  
Für das neue Jahr wünsche ich den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt, dass die 
Anzahl bezahlbarer Wohnungen nachhaltig steigt und dass keine kommunalen 
Grundstücke an Investoren mehr veräußert werden. Statt eines Verkaufs sollten wir 
die Möglichkeit einer Erbpacht in Erwägung ziehen.  
Ich danke allen für den Gute Zusammenarbeit.  
  
Mit den Wünschen auf frohe Weihnachtstage und einen guten Rutsch ins neue Jahr 
schließe ich meine kurzen Ausführungen 
 
 


